

# 高瀬中だより

2025年9月2日  
No.5



学校教育目標

自ら求めて学ぶ心豊かな生徒の育成

三豊市立高瀬中学校

〒767-0011  
三豊市高瀬町下勝間2725番地1

TEL 0875-72-3161  
FAX 0875-73-6188

文責 長谷川 忍

## 2学期始業式(放送)

皆さん、おはようございます。いよいよ2学期が始まりました。

長い夏休み、皆さんはどんな時間を過ごしましたか？ 楽しい思い出をたくさん作れたことだと思います。

ところで、皆さんは、夏の夜空に「天の川」を見たことがありますか？ 天の川は、たくさんの星が集まって、川のように見えるものです。実は、この天の川は、私たちの住んでいる太陽系を含む「銀河系」という銀河の一部です。銀河系には、2000億個もの星があると言われています。2000億個もの星が、一つ一つバラバラに動いているのではなく、互いに影響し合い、一つの大きなまとまりを作っています。私たちの高瀬中学校も同じです。2学期には、屋島集団宿泊学習や職場体験、合唱コンクール、人権集会など、たくさんの行事があります。皆さんは、一人一人が個性を持つ大切な星です。皆さんがバラバラに動くのではなく、お互いに協力し、支え合うことで、素晴らしい行事を成功させることができます。

2学期は、皆さん一人一人が輝き、そしてお互いを照らし合い、学校という大きな銀河を輝かせる時期です。仲間と協力し、最高の思い出を作りましょう。

## 将来に役立てて欲しい話

### 1. 「好き」を深める大切な理由

好きなことや夢中になれることがありますか？ ゲーム、アニメ、スポーツ、絵を描くこと、音楽など、なんでも構いません。「好き」を深めることは、将来の大きな武器になります。たとえば、絵を描くのが好きなら、SNSで作品を発表したり、いろいろな画材を試してみたりする。そうすることで、学校の勉強とは違う「夢中になれる力」や「探究心」が育まれます。好きなことをとことん突き詰めた経験は、自信にもつながり、将来どんな道に進むにしても、新しい学びの原動力になります。

### 2. 情報を正しく見分ける力「メディアリテラシー」

最近はスマホやインターネットでたくさんの情報があふれています。でも、その中には、うその情報や、誰かの都合の良いように作られた情報もたくさんあります。メディアリテラシーとは、そうした情報の中から、正しいものを選び、だまされないようにする力のことです。情報を鵜呑みにせず、「なぜ？」と考えるクセをつけるだけで、みなさんをだまそうとする大人や、間違った情報に惑わされにくくなります。

### 3. 「得意なこと」と「苦手なこと」との向き合い方

勉強でも運動でも、誰にでも得意なことと苦手なことがあります。大切なのは、「苦手」を嘆くのではなく、どうすれば自分の「得意」を活かせるか、どうすれば「苦手」を気にせず進んでいけるか、工夫して考えることです。自分のことを深く知ることで、将来の選択肢がもっと広がります。

## 9月8日(月)は皆既月食

国立天文台は、9月8日(月)の深夜から未明にかけて、日本全国で皆既月食が観測できると発表しました。2022年11月以来、約3年ぶりとなります。

9月8日(月)1時27分から欠け始め、2時30分に皆既食になります。月が完全に地球の影に覆われる皆既食は3時53分まで続き、その後4時57分に部分食が終了します。皆既食中の月は赤銅色に輝いて見えます。

